

Hans – Ralf Voigt

Mitglied des Gemeinderates
Ruppichteroth

Etzenbacher Weg 3, 53809 Ruppichteroth

An die
Bürgerinnen und Bürger
von Schönenberg - Nord

Wahlkreis:

Schönenberg – Nord (100)

Anschrift:

Etzenbacher Weg 3
53809 Ruppichteroth

Erreichbarkeit:

Tel.: 0049 02295 6853
Mobil: 0049 172 1476666
Fax: 0049 2295 916363
E-Mail ralfvoigt@online.de

Internet:

www.hans-ralf-voigt.de

01/2024

Bürger*innen Info

Folgenden Beschluss fasste der Gemeinderat in seiner Sitzung am 26. September 2024:

9	Ausbau der Erschließungsstraßen Schönenberg Nord "Auf dem Hau"; <u>hier</u>: Erhebung von Vorausleistungen auf den Erschließungsbeitrag	V/WP15/0313
---	--	--------------------

Der Rat der Gemeinde beschließt,
im Zuge der erstmaligen Herstellung der im rechtskräftigen Bebauungsplan Nr. 2.01/1 Schönenberg Nord festgesetzten westlichen und östlichen Stichstraße im Bereich südlich der Straße „Etzenbacher Weg“ zwischen der Straße „Bergstraße“ und dem derzeit nicht ausgebauten Teilbereich der Straße „Auf den Acht Morgen“ (Schönenberg Nord „Auf dem Hau“) Vorausleistungen auf den Erschließungsbeitrag in Höhe von 100 % des voraussichtlichen Erschließungsbeitrages für die Herstellung der Baustraßen zu erheben.

Zustimmung durch Mehrheitsbeschluss

Bei 10 Ja-Stimmen der CDU-Fraktion, 2 Ja-Stimmen der FDP-Fraktion, 1 Ja-Stimme des Bürgermeisters, 2 Enthaltungen der SPD-Fraktion, 3 Nein-Stimmen der Fraktion Bündnis 90/Die Grünen, 2 Nein-Stimmen der Fraktion BSG Ruppichteroth

(Auszug aus dem Protokoll der Gemeinderatssitzung am 26.09.2024)

Nach Angaben des Bürgermeisters werden die Baumaßnahmen Ende November starten. Die Bescheide werden dann im Dezember oder Januar verschickt und müssen von den Anwohnern bezahlt werden.

Wir, von der Fraktion Bündnis Soziale Gerechtigkeit, hatten angeregt noch einmal mit dem Investor zu verhandeln und alternative Erschließungsmöglichkeiten, ohne Belastung der unmittelbaren Anlieger, zu prüfen. Diese Anregung wurde abgelehnt.

Trotz der, in der Anwohnerversammlung, vorgebrachten Bedenken setzen nun der Bürgermeister, CDU und FDP den Ausbau der Straße durch und die Anwohner müssen bezahlen.

Wieder einmal werden die Interessen der Bürger*innen zu Gunsten eines auswärtigen Investors nicht beachtet.

Haben Sie noch Fragen? Sprechen Sie mich an! Ich freue mich schon jetzt auf Ihre Fragen und Vorschläge und bin gerne bereit, diese zu beantworten und im Gemeinderat einzubringen.



www.ruppichteroth.com